

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 62 (1936)
Heft: 10

Artikel: Erfreuliches aus Uruguay
Autor: E.E.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-470473>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.08.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Der neue

Mild
süffig
stets die gleiche Qualität

HEDIGER

Stumpfen

Ein Miesmacher schreibt:

Eigentümlich: Trotz der Vergrößerung des Radio-Orchesters, der Einstellung einiger neuer Kapellmeister und der Mitwirkung zahlreicher Gastdirigenten bekommt man es immer seltener zu hören.

Erklärlich: (für den Radiohörer jedoch nicht tröstlich) Jeder

Dirigent führt einen andern Stab und nach jedem muss sich das Orchester in zahlreichen Proben einspielen.

Begreiflich: Dadurch kann es nicht mehr so oft auftreten und nur in kürzern Konzerten.

Folglich: Wenn es sich so erfreulich weiterentwickelt, werden wir

zum Musikmachen ein kleineres Orchester anstellen müssen, oder vollständig (nicht bloss 99 %) zum Schallplattensystem übergehen! All

Neues aus Garmisch

In aller Stille wurden bereits jetzt zwei Preise der Sommerolympiade vergeben: An Japan fiel die goldene Medaille fürs «Schleudern», und an Deutschland die fürs «Fechten». Mac.

Es lebe die Gemütlichkeit

An der letzten Budgetgemeindeversammlung in W. hat der Vorsitzende die Anwesenden ersucht, während der Versammlung das Rauchen zu unterlassen im Interesse der rauchempfindlichen Bürger. Gleichzeitig fügte er bei: «Schiggen dürft Ihr!»

Guhä

Erfreuliches aus Uruguay

Der Beschäftigungsgrad der Weissnäherinnen soll sich seit Februarbeginn leicht gebessert haben — was mit der riesigen Nachfrage nach höheren Kragen beim Bierausschank zusammenhängen soll.

E. E.

Nat. Ztg. meldet:

Fussballmatch Basel-Bern.
Ein kolossal rasches Tempo wird angeschlagen. Namentlich von den Bernern. Die Gäste kommen denn auch sofort verschiedentlich gefährlich vor.
's isch guet, dass d'Fasnacht bald verbii isch!

Kü



Herr Bloch in Indien

«Der kann leicht mit die Händ reden!»